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保護者の皆様には多忙な中、個別懇談に御協力いただきありがとうございました。個々の児童のがんばってい

る姿をお伝えできるよい機会でした。保護者からは家庭での様子をお聞かせいただき有意義でした。職員で情報

交換してみると、どの学年からも「ゲームをする時間が長い」「他の人と通信しながらゲームをしているので心

配だ」「友達と時間を約束してネットでゲーム対戦している」「ゲームをするために集まるとなかなか帰らない」

「youtube などの動画を視聴する時間が長い」など、通信機能付きゲームやタブレットの話が多く聞かれまし

た。これからクリスマス・お正月と子どもがプレゼントをもらう機会が多くなります。買い与えてから「しまっ

た！こんなはずでは」ということにならないよう「家族で約束事」を決める、あるいは「ゲームは買わない」な

どの選択も含め、後々のことを考えた対応をお願いしたいと思います。時間は有限です。学校では読書の機会を

作るために、本を３冊貸し出しました。児童には読書の時間、家族で話す時間、大掃除など家事に参加する時間

等を確保していただき、冬休みを有意義に過ごして欲しいと願っています。 

アルミ缶回収の収益を教育、活動に役立てて欲しいと

の申し出をいただき、12月5日（水）下早川地区地域

づくりプラン実行委員長の藤田 衞様よりご来校いただ

き、図書贈呈式を行いました。 

 今回寄贈いただいた本は以下の通りです。 

〇日本史探偵コナン奈良時代～昭和時代まで（9冊） 

〇仮名手本忠臣蔵 かぶきがわかるねこづくし（1冊） 

〇義経千本桜花  かぶきがわかるねこづくし（1冊） 

〇菅原伝授手習鑑 かぶきがわかるねこづくし（1冊） 

 日本史や歌舞伎といった日本の歴史や伝統文化に関

わる本を寄贈していただき、心より感謝申し上げ、紹介

させていただきます。 

小学校ではアルミ缶回収への協力を続けております。年末・年始には各家庭でたくさんアルミ缶が出ると思い

ます。缶をつぶさずに軽く洗って児童に持たせていただけますようお願いいたします。 

能生体育館で行われた大会に7校34人が出場し、

下早川小からは以下の4名が出場しました。気合い十

分の取組で力を発揮しました。 

5年生 山本大吾さん（個人戦5年男子 第1位） 

5年生 菴澤 純さん（個人戦5年男子 第2位） 

5年生  青代陸斗さん (個人戦5年男子 第4位) 

３年生 渡辺天真さん（団体戦低学年の部 他校の児

童と組んで第3位） 

惜しくも団体戦では優勝できませんでしたが、来年に

リベンジを誓う姿がありました。来年はもっとたくさ

んの児童が出場してくれることを願っています。４名の戦いぶり、とてもかっこよかったです！ 

一歩前へ  

地域には回覧 保護者には配付 
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児童にいろいろな建物が描いてあるカードが配られ「税金で

作られているものと、そうでないものを分けましょう。」とい

う課題が出されました。児童は自分で考えてカードを黒板に貼

っていきます。警察署は？学校のプールは？東京ドームは？ビ

ッグスワンは？ 大人でも迷ってしまいます。道路・橋・水道

など皆が使うものが税金で作られていることが分かり、身近な

学校などの施設も税金で賄われていることを知りました。 

「消費税などはなくなればいいと思っていたけど、税金がなく

なると困ることがたくさんあることが分かりました。」という

感想が聞かれました。最後にケースに入った 1 億円（レプリ

カ）を触らせてもらい、お金の重みを感じていました。 

  初雪が降り本格的な寒さがやってきました。３学期からスキー授業も始まります。学校では授業の合間にスキ

ーや靴を試着し準備を進めています。特別スキー部の屋内練習も始まりました。今年度も全校で市民・早川スキ

ー大会に出場する予定です。特別スキー部に所属する児童は１部に、所属しない児童は２部に出場するところは

昨年と変りません。児童が楽しみにしているスキー汁（豚汁改め）は PTA 役員の協力をいただきながら作るこ

とになりました。スキー大会運営役員等で地域の皆様にお世話になりますが、よろしくお願いいたします。 

 焼山の里ふれあいセンターで地域の「まめっ子クラブ」の皆さん

から指導をしていただき「味噌造り」を体験しました。味噌汁は毎

日食べていますが、その味噌がどのように作られているか児童は知

りません。写真は大豆・米こうじを混ぜたあと味噌玉を作っている

ところです。この後、容器に投げるように入れ空気を抜きます。こ

の日は７０kg の味噌を仕込みました。できた味噌は１年以上寝か

せておくそうです。今回はお土産に２年前に作った味噌をいただい

てきました。先日、その味噌を使い味噌汁の調理実習をして味わい

ました。日本の伝統的な発酵食品「味噌」。こんなに手間暇かけて

作られていたことを知り、さらにおいしさを感じたことでしょう。 

１２月１８日朝日新聞の紙面に４年生の児童らが「月不見の

池」について学習発表し、池の水量や濁りの問題について提案

発表したことが紹介されました。池の遮水シートをはがす、コ

ンクリートで固めてある川底に穴をあけて地下水を増やす、細

池や牛池の湧き水を月不見の池に入れる等、児童からの提案が

紹介されています。記事は学校や下早川地区公民館で掲示して

いますので、興味のある方は是非読んでみてください。 

１２月２２日（土）～１月７日(月)まで冬休みと

なります。児童の安全について、地域・保護者

の皆様の見守り、指導をお願いいたします。 

皆様、よいお年をお迎えください。文責 伊野昌子 １月８日（火）始業式 １月１０日（木）書き初め会 

１２月の秀句 

ふわふわの はつゆきまるめて なげてみた１年 丸田晃太郎さん 

おでん食べ かぞくみんなで ほっかほか   ２年 川合娃乃さん 

ストーブの 前でねこたち あたたまる   ３年 山崎 烈さん 

とうじの日 ふろにゆず入れ いいかおり  ４年 渡邊來輝さん 

すぐさまに こたつをつけて ひとやすみ   ５年 澁谷璃玖さん 

雪山が 白いドレスを 身にまとう         ６年 建守富香さん 


